

**Coordinadora Nacional de Derechos Humanos – Perú**[Suscribirse por RSS](#)

[INICIO](#)  
[BLOG »](#)  
[NOSOTROS](#)  
[CAMPANAS »](#)  
[INFORMES »](#)  
[PRENSA](#)  
[TEMAS »](#)  
[MIEMBROS](#)  
[ENGLISH](#)

**Familiares de las víctimas de los casos Barrios Altos y La Cantuta presentaron pedido de Control de Convencionalidad ante la Corte Suprema**Publicado el 20 julio 2018 por [cnddhh](#) en [Comunicados](#), [General](#)

0

Compartir

[Me gusta 23](#)

Tweet

**Los familiares de las víctimas de los casos de Barrios Altos y La Cantuta presentaron su pedido de Control de Convencionalidad ante la Corte Suprema**

Los familiares de las víctimas de los casos de Barrios Altos y La Cantuta junto con su defensa legal integrada por APRODEH, COMISEDH, FEDEPAZ e IDL, organismos que conforman la plataforma de la Coordinadora Nacional de Derechos Humanos, presentaron ante la Corte Suprema el pedido de Control de Convencionalidad de la resolución que otorgó el indulto negociado y la impunidad al sentenciado Alberto Fujimori Fujimori. Cabe recordar que, en junio de este año la Corte Interamericana de Derechos Humanos (CORTE IDH) se pronunció al respecto y señaló que este indulto no cumplió con las obligaciones internacionales del Estado peruano de investigar, juzgar y sancionar las violaciones de derechos humanos. En este sentido, la Corte IDH señaló que la resolución que otorgó el indulto careció de razones que lo fundamenten, además, no se tomaron en cuenta otros importantes factores como el tiempo de la pena cumplida, la gravedad de los delitos, la reparación y el efecto de la liberación de Alberto Fujimori en las y los familiares de las víctimas; así mismo, la Corte señaló que este otorgamiento se dio en un contexto de crisis política e intento de vacancia presidencial; por lo que, concluyó que los órganos jurisdiccionales peruanos tienen la obligación de evaluar este indulto y de informar a ese tribunal supranacional al respecto.

En momentos tan difíciles para nuestro país, en los cuales ha quedado evidenciado como determinadas entidades estatales como el sistema de justicia están tomadas por mafias de corrupción imbricadas con el fujimorismo, las y los familiares de las víctimas de La Cantuta y Barrios Altos continúan arduamente con su búsqueda de justicia.

Lima y Cusco, 20 de julio de 2018

**Puede interesar:**

[Corte IDH respalda a víctimas ante indulto otorgado a Alberto Fujimori](#)

[La resolución de la Corte Interamericana sobre el indulto a Alberto Fujimori en 5 puntos](#)

[CNDDHH saluda informe defensorial sobre indulto y derecho de gracia otorgados a Fujimori](#)

[Familiares de víctimas exigieron públicamente una reunión con el presidente Kuczynski](#)

[Sobre el anunciado indulto presidencial a Alberto Fujimori](#)

[Historia y memoria: Repensando la violencia desde las ciencias sociales](#)

[Me gusta](#) A ti y a 5259 personas más os gusta esto.

**Suscribirse a nuestro blog**

Ingresa tu email...

[suscribir](#)**Nuestros programas**[Video: Mamá Angélica](#)

**Mama Angélica - ANFASEP****Más videos**[\[VIDEO\] Llamémoslo por lo que es: TORTURA](#)[VIDEO: Mis derechos también importan](#)[Video: Máxima Acuña, defensora del medioambiente reconocida con el premio Goldman](#)**Buscar**

Buscar...

**LO JUSTO**

Noticias de cultura y DD.HH.

[www.lojusto.org.pe](http://www.lojusto.org.pe)**Nuestros tweets**[Síguenos en Twitter](#)**Nuestras fotos**



[Síguenos aquí](#)

[facebook](#)

[twitter](#)

[YouTube](#)

[Inicio](#)

[Blog](#)

[Contacto](#)

[Canal TV](#)

[Mis derechos también importan](#)